

(Alex, **Assi**, Flirsch)



Als Kontrastprogramm zum Berggehen hat sich eine MTB-Tour um den Schafberg/Wolfgangsee angeboten. Unser Guide Flirsch hat die Strecke ausgesucht, die uns (Alex, Flirsch und mich) von St. Gilgen über Scharfling auf die Eisenauer Alm, die sich am Fuße des Schafberg befindet, führte.



Wir kamen bei einem Aussichtspunkt vorbei, wo man eine traumhafte Aussicht auf den Mondsee hat.



So, geschafft! Auf der Eisenauer Alm, gönnten wir uns einen Radler/Apfelschorle.

Runter ging's am Schwarzensee vorbei zum Wolfgangsee, wo wir uns kurz abkühlten. Der Rückweg ging dann am Ufer entlang nach St. Gilgen. War eine nette Samstags Tour. Es waren zwei jäh auffahrende Anstiege dabei, die alles andere als "nett" waren.